

Se realizó el segundo paro de docentes universitarios en dos semanas



El plenario de secretarios generales de la CONADU Histórica realizó el pasado viernes un paro de 24 horas en reclamo de la inmediata reapertura de la paritaria para los docentes de las universidades nacionales. Se trata de una medida en el marco de un plan de lucha que buscará recomponer los salarios a apenas dos meses de cerrada la paritaria del sector.

Desde FM Vos (94.5) y Diario San Rafael entrevistamos a Emiliano Diez, secretario general de la Federación Nacional de Docentes, Investigadores y Creadores Universitarios (Fadiunc), para conocer los motivos de las medidas de fuerza. “Fue un paro nacional por la reapertura de paritarias. Nuestros salarios, con el aumento acordado en marzo, han quedado por debajo de la inflación; hemos recibido un 13% y necesitamos rediscutir una actualización para no quedar por debajo de la inflación durante tanto tiempo. La paritaria de marzo pautó un incremento salarial del 41% hasta septiembre, con el 13% a pagar en marzo. Ese porcentaje ha quedado corto. Nosotros en ese momento lo rechazamos, pero otras federaciones lo aceptaron. Contemplaba una revisión por la situación inflacionaria durante el período, pero esta estuvo por encima de lo esperado, por lo que necesitamos que se rediscuta”.

Consultado Diez sobre si era necesario realizar esta medida de fuerza en lugar de discutir el tema para no alterar la actividad en las aulas, respondió que “hace más de dos semanas mandamos una nota al Ministerio de Educación, a la Secretaría de Políticas Universitarias y al Consejo Universitario Nacional, que son nuestra patronal, solicitando la reapertura y discusión del porcentaje de aumento, pero no tuvimos repuesta. Es por eso que realizamos este paro de 24 horas. Necesitamos que esta instancia de renegociación

tenga dinamismo y no tengamos que estar realizando un paro para que haya una instancia de debate y análisis de la situación. En virtud de lo que tengamos, o no, por respuesta, el martes 17 decidiremos cómo continúan las acciones de lucha. La semana que vienen no sería oportuno tomar medidas y en lo que queda de mayo dependerá de si tenemos o no respuestas. Estas dependen exclusivamente del Gobierno nacional y necesitamos que los rectores informen de nuestros reclamos en este ámbito”.

La semana pasada también hubo un paro, del que Diez explicó que “tenía un condimento específico, que es un adicional que no nos están pagando, particularmente en la Universidad Nacional de Cuyo, en el nivel preuniversitario. Es un fondo de incentivo docente que se adeuda desde los meses de enero, febrero, marzo y abril. Los montos adeudados oscilan entre 14.000 y 28.000 pesos”.